

**Anfrage
über die Bettenlieferung nach Stuttgart**

eröffnet am 30. November 2015

Tag für Tag kommen Hunderte von Flüchtlingen in unser Land. Kantone und Gemeinden sind stark gefordert, damit all diese Menschen untergebracht werden können. Ausgerechnet jetzt sind 5000 der 20 000 Betten der Zivilschutzanlage im Sonnenberg nach Stuttgart transportiert worden.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

1. Wer hat den Auftrag erteilt, diese Betten nach Stuttgart zu liefern?
2. Wurde weiteres Material wie WC-Anlagen, Wolldecken, Belüftungseinheiten usw. mitgeliefert?
3. Wurde auch Material von anderen Zivilschutzanlagen ins Ausland gegeben?
4. Wurden diese Waren verschenkt, verkauft oder ausgeliehen, und wer ist eigentlich Eigentümer dieses Zivilschutzinventars?
5. Ist es nicht geradezu unverantwortlich, angesichts der riesigen Völkerwanderung und der zunehmenden politischen Spannungen, dieses Material wegzugeben?
6. Sieht der Regierungsrat den Bedarf für eine bessere Koordination in solchen Angelegenheiten?

*Grüter Franz
Müller Pius
Stöckli Ruedi
Haller Dieter
Arnold Robi
Thalmann-Bieri Vroni
Knecht Willi
Keller Daniel
Steiner Bernhard
Troxler Jost
Zimmermann Marcel
Winiger Fredy*